
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ある時には１２月並みの気温と思えば、翌日には汗ばむような気候になるなど、寒暖差の激

しい今シーズンの秋の日よりです。また、感染症に限らず、季節の変わり目で体調を崩しやす

い時期でもあるので、生徒たち、そしてご家族の皆様も、ご自愛くださればと思います。 

２学期が始まってからこれまでの間、日々の学習活動に加えて様々な行事がありました。な

かでも１０月２１日（金）に実施いたしました学芸発表会（舞台の部）は、コロナ感染症拡大

の状況により、年度当初の計画から日時、内容を変更いたしました。限られた保護者の皆様に

しか生徒たちの活動の様子をご覧いただけず、申し訳ありませんでした。 

 

新苑学級（合同移動教室） 
約一月ほど前ですが、９月２８日（水）か

ら３０日（金）までの二泊三日、新苑学級で

は新宿中学校、西新宿中学校との三校合同移

動教室に行ってきました。１年生は１学期に

も行った女神湖ですが、三日間の行程は新た

な体験でした。一日目はリニアの実験施設、二日目は車山登山と湿原散策、三日目は伊那市に

赴き、ぶどう狩りを体験しました。どの活動でも、仲間と協力したり、新しい発見をしたりと

有意義な三日間でした。 

 

新生徒会本部役員 
９月１６日（金）に生徒会本部役員選挙、立会演説会・投票が実施され、１・２年生から７

名の生徒が立候補し、当選しました。７名の立候補者全てが信任投票により信任され、新生徒

会が発足しました。 

新宿区立四谷中学校 学校だより 第８号 令和４年 1１月１日 

校 長 安田 昭仁 

私にとって最後の女神湖移動教室でした。この３年間はコロナの影響で宿泊行事ができ

なかったので悔しかったです。今年はみんなで行けて良かったです。今回の移動教室で印

象に残ったのはリニアです。私は鉄道が好きなので行く前からワクワクしていました。リ

ニアが５００ｋｍで走るのがすごかったです。リニアの仕組みの体験などの見学も楽し

かったです。あっという間の３日間でしたが、かけがえのない思い出になりました。 

〇〇〇〇（３年） 

生徒会本部は来年の９月頃まで活動します。生徒会本部役

員になった私たちは皆、「生徒会に興味がある」「入ってみ

たい」と、やる気のある人ばかりです。生徒会本部が中心と

なって、楽しい四谷中学校をつくっていきますので、よろし

くお願いします。     生徒会長 〇〇〇〇（２年） 



学芸発表会（舞台の部） 
１０月２１日（金）の午後、舞台発表に限定して学芸発表会を実施

しました。３年生からは各クラスの代表生徒３名が、広島・奈良・京

都における修学旅行で感じ取ったことをそれぞれの視点で論じまし

た。「戦争と平和」「広島で消えた命」「文化」という視点で、説得力

のある弁論でした。 

英語部は、区の英語学芸会に参加した演

目「Beyond the Ages」を発表しました。英

語部員自作のシナリオで、過去のオースト

ラリアにタイムスリップした若者が、人間

が幸せに生きる権利について深く考えさせ

られるものでした。 

そして、新苑学級は合奏「パラダイス・ハズ・ノーボー

ダー」を、吹奏楽部はプログラムに加えてアンコールも含め７

曲を演奏しました。新苑学級の透き通るような音色、吹奏楽部

の迫力のある演奏で、学芸発表会は幕を閉じました。 

 

文化活動表彰 
【中学生「税についての作文」】 

 四谷税務署長賞 〇〇〇〇さん（３年） 

四谷税務署管内納税貯蓄連合会優秀賞 

〇〇〇〇さん(３年)、〇〇〇〇さん(３年) 

【ゴミ減量絵画】 

 区長賞 〇〇〇〇さん（１年） 

【新宿区メニューコンクール】 

 優秀賞 〇〇〇〇さん（３年） 

「高野豆腐のふわふわダックワース」 

【新宿区平和都市宣言にちなむ令和四年度平  

和のポスター展】 

佳作 〇〇〇〇（３年） 

【１１月の主な予定】 

２日(水) 校内研修会（４時間授業） ２１日(月) ３年到達度テスト 

４日(金) ２年進路について考える会   ２２日(火) １年染色体験 

７日(月) 全校朝礼          ２４日(木) 専門委員会 

７日(月) ３年進路面談 ～14日（月）  ２５日(金) ２年・新苑校外学習 

９日(水) 職員会議          ２７日(日) ３年英語スピーキングテスト 

１４日(月) 学年朝礼          ２８日(月) 生徒会朝礼 

１６日(水) 期末考査 ～18日（金） 

先日開催された学芸発表会は、コロナウイルスの影響により、１年生はもちろん、２・

３年生にとっても初めての経験でしたが、様々な人の協力により、成功させることができ

ました。発表した団体の皆さん、おつかれさまでした。 

学芸発表会実行委員長 〇〇〇〇（３年） 

注意！ＳＮＳの使い方  

 生徒たちのタブレット、スマートフォ

ン、ＳＮＳの使い方については、学校でも

常日頃指導しております。これまで、主に

ＬＩＮＥ等のアプリに関するトラブルが考

えられてきました。しかし、新たに、音声

や動画でつながるもの、または共通の音楽

や趣味などで不特定多数の人間とつながる

もの等が現れており、区内においてもそう

した新たなアプリによるトラブルが増加傾

向にあるようです。学校でも注意喚起いた

しますので、ご家庭におかれましてもご指

導くださいますようお願いいたします。 
 


